



い い の し ょ う が っ こ う

飯野小学校だより

2022(令和4)年12月7日(水) No.22

社会見学に行きました

12月2日(金)に5年生が社会見学に行きました。目的地は、愛知県犬山市にある野外民族博物館リトルワールドです。当日は、気温はあまり上がりませんが、お天気に恵まれ心地よい屋外での見学になりました。

社会科の学習で、貿易による外国とのつながりを学びました。その学習の発展として世界の様々な国・人々の暮らし、文化について学びました。

今回は、全国旅行割の制度を活用し、クーポン券を利用して各グループで相談し、実際に民族衣装を着る体験をしました。また、それぞれのグループで事前学習をして、見たい施設を見学していました。本校だけでなく、たくさんの学校が訪れていましたが、グループでマナーを守ってしっかり行動できていました。

民族衣装代であまったクーポン券は、お楽しみのお土産代になります。家族も楽しめるお土産が届いているでしょうか。見学時間は、3時間ほどありましたが、あっという間に過ぎていったようでした。

なお、今回の社会見学の学習は、6年生の社会科「世界のなかの日本とわたしたち」の単元につながっていきます。



ごねんせい しょくいく じゅぎょう 5年生 食育の授業がありました



12月1日(木)に5年生の食育の授業がありました。本校栄養教諭の前田が授業を行いました。

今回は、「食べ物と五大栄養素の働きを知ろう」をテーマに学習しました。12月1日は、鈴鹿市の市政記念日でもあるので、鈴鹿市産の

食材を使った市政記念給食でした。その食材が、五大栄養素【糖質(炭水化物)・脂質・たんぱく質・ビタミン、ミネラル(無機質)】のどれにあてはまるのか考えました。

なぜ、ヒトは食べるのか?についてみんなで考えたあとに、食材を5つに分けていきました。

そして、五大栄養素の「体をつくる」・「力や熱になる」・「体の調子を整える」という3つの働きについて確かめました。

毎日の給食や家での食事の時に、今日学習したことを思い出してしっかり栄養を摂る必要性を考えていけるといいですね。



よ き 読み聞かせをしています

11月28日(月)~12月9日(金)の間行っている、「としよかんまつり」のひとつとして図書委員会のメンバーがお昼休みに各クラスで読み聞かせをしています。

10月には、秋のおうちで読書にもご協力いただき、ありがとうございました。イギリスの大学の研究では、6分間の読書がストレスを70%近く軽減させるという結果を紹介しています。言葉や漢字を覚えるだけでなく、新しい知識を身につけたり、想像力を高めたりするなど、読書の効果はたくさんあると言われています。これを機会に本に触れる機会がどんどん増えることを願っています。

